

Non classifié/Unclassified

LCS/CONF/W(99)42



Organisation de Coopération et de Développement Economiques
Organisation for Economic Co-operation and Development

OLIS : 12-Oct-1999

Dist. : 13-Oct-1999

PARIS

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES
LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

Bil.

**LCS/CONF/W(99)42
Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 18 AU 22 OCTOBRE 1999
SCHEDULE OF MEETINGS FROM 18 TO 22 OCTOBER 1999**

82769

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine
Complete document available on OLIS in its original format

Bil.

LCS/CONF/W(99)42

- 18 9 h 30 COMITE D'EXAMEN DES SITUATIONS ECONOMIQUES ET DES PROBLEMES DE DEVELOPPEMENT - ISLANDE (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 9.30 a.m. ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - ICELAND (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 18 10 h 00 COMITE DU DROIT ET DE LA POLITIQUE DE LA CONCURRENCE - Groupe de travail n° 3 sur la coopération internationale (Salle N° 1)
- 10.00 a.m. COMMITTEE ON COMPETITION LAW AND POLICY - Working Party No. 3 on International Co-operation (Room N° 1)
- 18 15 h 00 AAPOCAD - REUNION DU BUREAU (Salle N° 10)
- 3.00 a.m. AAPOCAD - MEETING OF THE EXECUTIVE COMMITTEE (Room N° 10)
- 18 10 h 00 COMITE EXECUTIF (Salle Roger Ockrent)
- 10.00 a.m. EXECUTIVE COMMITTEE (Room Roger Ockrent)
- 18 - 19 9 h 30 AEN - COMITÉ CHARGÉ DES ÉTUDES TECHNIQUES ET ÉCONOMIQUES SUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE - Groupe de travail sur la réhabilitation des centres de production d'uranium dans le monde: 2ème réunion (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 9.30 a.m. NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE - Working Group on Environmental Restoration of World Uranium Production Facilities: 2nd Meeting (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 18 - 19 9 h 00 AEN - Comité Chargé des Études Techniques et Économiques sur le Développement de l'Énergie Nucléaire et le Cycle du Combustible - 4ème Réunion du Groupe d'Experts sur l'Étude et l'Analyse du Rôle de l'Éducation dans le Domaine Nucléaire (2, rue du Conseiller Collignon)
- 9.00 a.m. NEA - Committee for Technical and Economic Studies on Nuclear Energy Development and the Fuel Cycle (NDC) - 4th Meeting of the Expert Group on the Survey and Analysis of Education in the Nuclear Field (2, rue du Conseiller Collignon)
- 18 - 19 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Atelier sur l'évaluation des avantages des ressources de la biodiversité (94, rue Chardon Lagache)
- 9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Workshop on Benefit Valuation of Biodiversity Resources (94, rue Chardon Lagache)

- 18 - 20 9 h 30 AEN - REUNION DES PARTIES CONTRACTANTES A LA CONVENTION DE PARIS SUR LA RESPONSABILITE CIVILE DANS LE DOMAINE DE L'ENERGIE NUCLEAIRE (Salle D)
- 9.30 a.m. NEA - MEETING OF THE CONTRACTING PARTIES TO THE PARIS CONVENTION ON THIRD PARTY LIABILITY IN THE FIELD OF NUCLEAR ENERGY (Room D)
- 18 - 20 9 h 30 ELSA - Comité de l'emploi, du travail et des affaires sociales (Salle N° 2)
- 9.30 a.m. ELSA - Employment, Labour and Social Affairs Committee (Room N° 2)
- 18 - 20 9 h 30 COMITE DES PECHERIES - 84ème session du Comité des Pêcheries (Salle N° 5)
- 9.30 a.m. COMMITTEE FOR FISHERIES - 84th Session of the Committee for Fisheries (Room N° 5)
- 19 9 h 30 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Comité Opérationnel de la documentation internationale de recherche routière (Salle N° 9)
- 9.30 a.m. PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Operational Committee of the International Road Research Documentation (Room N° 9)
- 19 10 h 00 COMITE SUR LE DROIT ET LA POLITIQUE DE LA CONCURRENCE COMITE DES ECHANGES - Groupe conjoint sur les Echanges et la Concurrence (Salle N° 1)
- 10.00 a.m. COMMITTEE ON COMPETITION LAW AND POLICY TRADE COMMITTEE - Joint Group on Trade and Competition (Room N° 1)
- 19 10 h 30 AAPOCAD - 65ème REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION (Salle N° 4)
- 10.30 a.m. AAPOCAD - 65TH MEETING OF THE GOVERNING BOARD (Room N° 4)
- 19 10 h 00 COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion du Comité (Salle C)
- 10.00 a.m. DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Meeting of the Committee (Room C)
- 19 10 h 00 CONSEIL - GROUPE DE TRAVAIL DU CONSEIL SUR LA POLITIQUE DU PERSONNEL (Salle Roger Ockrent)
- 10.00 a.m. COUNCIL - COUNCIL WORKING PARTY ON STAFF POLICY (Room Roger Ockrent)

LCS/CONF/W(99)42

- 19 - 20 14 h 00 AEN - 18ième Réunion du Comité de Liaison (Salle E)
2.00 p.m. NEA - 18th Meeting of the Liaison Committee (Room E)
- 19 - 20 9 h 30 AEN - COMITÉ CHARGÉ DES ÉTUDES TECHNIQUES ET ÉCONOMIQUES SUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE - Groupe d'experts sur l'étude de l'électricité d'origine nucléaire dans le contexte de la réforme réglementaire du secteur électrique: 4ème réunion (Salle N° 11)
9.30 a.m. NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE - Expert Group on the Study of Nuclear Generation within the Context of Regulatory Reform of the Power Industry: 4th Meeting (Room N° 11)
- 19 - 20 9 h 30 AIE - Comité chargé des pays non-membres (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
9.30 a.m. IEA - Committee on Non-Member Countries (9, rue de la Fédération, 75015 Paris)
- 19 - 21 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Sous-groupe sur l'état de l'environnement (Salle N° 6)
9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Working Group on the State of the Environment (Room N° 6)
- 20 9 h 30 Comité des Échanges - Consultation Informelle ONGs-Comité des Échanges (Salle N° 1)
9.30 a.m. Trade Committee - NGOs-Trade Committee Informal Consultation (Room N° 1)
- 20 9 h 30 COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC) - Sous-groupe sur les aspects économiques de la biodiversité - 10ème Réunion (94, rue Chardon Lagache)
9.30 a.m. ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC) - Working Group on Economic Aspects of Biodiversity - 10th Meeting (94, rue Chardon Lagache)
- 20 14 h 00 PROGRAMME DE COOPERATION DANS LE DOMAINE DE LA RECHERCHE EN MATIERE DE TRANSPORTS ROUTIERS ET DE LIAISONS INTERMODALES - Panel consultatif sur les activités globales (APOA) (2, rue du Conseiller Collignon)
2.00 p.m. PROGRAMME OF CO-OPERATION IN THE FIELD OF RESEARCH ON ROAD TRANSPORT AND INTERMODAL LINKAGES - Advisory Panel for Outreach Activities (APOA) (2, rue du Conseiller Collignon)

- 20 9 h 30 COMITE DU DROIT ET DE LA POLITIQUE DE LA CONCURRENCE - Groupe de travail n° 2 sur la concurrence et la réglementation (Salle N° 5)
- 9.30 a.m. COMMITTEE ON COMPETITION LAW AND POLICY - Working Party No. 2 on Competition and Regulation (Room N° 5)
- 20 - 22 9 h 00 AEN - Groupe sur l'évaluation des performances des systèmes d'évacuation des déchets radioactifs (Salle N° 4)
- 9.00 a.m. NEA - Performance Assessment Advisory Group (Room N° 4)
- 20 - 22 9 h 30 AEN - COMITÉ CHARGÉ DES ÉTUDES TECHNIQUES ET ÉCONOMIQUES SUR LE DÉVELOPPEMENT DE L'ÉNERGIE NUCLÉAIRE ET LE CYCLE DU COMBUSTIBLE - 29^{ème} Réunion du Groupe AEN-AIEA sur l'Uranium (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 9.30 a.m. NEA - COMMITTEE FOR TECHNICAL AND ECONOMIC STUDIES ON NUCLEAR ENERGY DEVELOPMENT AND THE FUEL CYCLE - 29th Meeting of the Joint NEA-IAEA Uranium Group (12, boulevard des Iles, 92130 Issy-les-Moulineaux)
- 20 - 22 16 h 00 CLP - COMITE DU DROIT ET DE LA POLITIQUE DE LA CONCURRENCE (Salle N° 5)
- 4.00 p.m. CLP - COMMITTEE ON COMPETITION LAW AND POLICY (Room N° 5)
- 21 10 h 00 OPS - Réunion informelle (Salle Roger Ockrent)
- 10.00 a.m. OPS - Informal Meeting (Room Roger Ockrent)
- 21 - 22 9 h 30 AEN - GROUPE D'EXPERTS GOUVERNEMENTAUX SUR LA RESPONSABILITE CIVILE DANS LE DOMAINE DE L'ENERGIE NUCLEAIRE (Salle N° 5)
- 9.30 a.m. NEA - GROUP OF GOVERNMENTAL EXPERTS ON THIRD PARTY LIABILITY IN THE FIELD OF NUCLEAR ENERGY (Room N° 5)
- 21 - 22 9 h 30 PROGRAMME DE RECHERCHE EN MATIERE DE REOUTES ET DE TRANSPORT INTERMODAL - 63^{ème} REUNION DU COMITE DE DIRECTION (Salle D)
- 9.30 a.m. ROAD AND INTEMODAL TRANSPORT RESEARCH PROGRAMME - 63rd SESSION OF THE STEERING COMMITTEE (Room D)
- 21 - 22 9 h 30 ELSA - Groupe de travail sur la politique sociale (Salle C)
- 9.30 a.m. ELSA - Working Party on Social Policy (Room C)

LCS/CONF/W(99)42

- 21 - 22 9 h 30 IMHE - Cinquante-cinquième réunion du Groupe de direction du Programme IMHE (1ère journée) suivie par un séminaire IMHE sur le projet "Gouvernement et le financement des établissements" (2ème journée). (Salle N° 3)
- 9.30 a.m. IMHE - Fifty-fifth meeting of the Directing Group of the IMHE Programme (1st day) followed by a IMHE Seminar on "Governance and Financing project"(2nd day). (Room N°)3
- 21 - 22 9 h 30 COMITE DES ÉCHANGES - 126ème Session (Salle N° 1)
- 9.30 a.m. TRADE COMMITTEE - 126th Session (Room N° 1)
- 21 - 22 9 h 30 Comité sur les produits chimiques et groupe de travail sur les produits chimiques - Réunion des experts sur les indicateurs de performance en matière de sécurité des produits chimiques (Salle N° 10)
- 9.30 a.m. Chemicals Committee & Working Party on Chemicals - Meeting of Expert Group on Chemical Safety Performance Indicators (Room N° 10)
- 22 10 h 00 CONSEIL - COMITE CHARGE DE LA COOPERATION AVEC LES NON-MEMBRES (Salle C)
- 10.00 a.m. COUNCIL - COMMITTEE ON CO-OPERATION WITH NON-MEMBERS (Room C)
- 22 9 h 30 CIME - Groupe de travail sur la corruption dans les transactions commerciales internationales - Réunion informelle sur l'adhésion de non-membres à la convention et participation au Groupe de travail (Salle N° 9)
- 9.30 a.m. CIME - Working Group on Bribery in International Business Transactions - Informal meeting on accession of non-members to the Convention and participation in the Working Group (Room N° 9)